

HISTOIRE DU PRECIEUX-SANG ou **LA DEVOTION AU PRECIEUX SANG DE NOTRE-SEIGNEUR JESUS-CHRIST**
est de tous les temps et durera éternellement

Le Sang du Rédempteur

Bienheureux ceux qui lavent leur
vêtement dans le Sang de l'Agneau !

Apocal. XXII, 14.

(Suite)

LE SANG EUCHARISTIQUE.— Sous la lance du soldat Romain s'est donc, en quelque sorte, exhalé le suprême *Consumatum est* du Précieux Sang, car il est épuisé ! . . .

Et, cependant, le Précieux Sang, le Sang divin coule encore sur la terre ; il en reste une source qui va devenir intarissable, une source qui rejaillira, chaque jour et à chaque instant du jour, jusqu'à la vie éternelle, par la perpétuelle offrande qui en sera faite.

Les anges de la Passion ont recueilli le Précieux Sang partout où il a coulé. Au jour de sa résurrection, Jésus l'a repris, moins quelques gouttes qui sont devenues le " saint Sang " et la plus précieuse relique que possède l'Eglise de l'existence humaine de son divin fondateur. Au jour de l'ascension, le Sang du Calvaire est remonté au ciel et, avec le Christ, il y triomphe dans une gloire qui fera l'éternelle jubilation des élus.

Mais si le Précieux Sang vit au ciel, comment peut-il habiter encore parmi nous, si ce n'est par son ancienne vie de figures et de symboles ?

Apôtres bien-aimés, vous qui mangeâtes l'Agneau figuratif en la compagnie du Maître adoré, dites-nous la création du cénacle, faites-nous connaître le testament de Jésus.

— Le soir avant la fête de Pâques, Jésus sachant que son heure était venue de passer de ce monde à son père ; comme il avait aimé les siens qui étaient dans le monde, il les aima